

unter dem tobenden Applaus des Publikums wurde das hohe C aus der Kehle der Diva emporgeschleudert, daß es nur so klirrte.

So Hals über Kopf in die Gehörgänge der zahlreichen Lauscher gewirbelt, dachte es wehmütig an die Zeiten zurück, als es noch, in der Partitur des Dirigenten fest verankert, den Ton angab.

"Jetzt aber bin ich plötzlich für alle Luft", klagte es später dem Geigenschlüssel, "Wenn ich mir was wünschen dürfte, dann: als Trommelstock wiedergeboren zu werden." "Oh ja", meinte der Geigenschlüssel, der selbst an Torschlußpanik litt, "dann könnten wir gemeinsam ordentlich auf die Pauke hauen - und wären endlich auf einen Schlag berühmt."

(Die Kleine Zeitung)